

## Felipe VI preside hoy la apertura de un año judicial caliente

M. FABRA, Madrid

Felipe VI presidirá esta mañana el acto de apertura del año judicial en el Tribunal Supremo, tras su proclamación el pasado mes de junio. Su padre acudió a esta cita durante 28 años, desde 1983, con una única excepción, en 2011, debido a una lesión en el tendón de Aquiles. En esa ocasión, ocupó su lugar el entonces príncipe de Asturias.

También será la primera apertura para el presidente del Tribunal Supremo y del Consejo General del Poder Judicial, Carlos Lesmes. Junto a él, intervendrá el fiscal general del Estado, Eduardo Torres-Dulce, en una convocatoria en la que ha confirmado su asistencia el ministro de Justicia, Alberto Ruiz-Gallardón.

Magistrados del Supremo, vocales del órgano de gobierno de los jueces, fiscales, miembros de la Audiencia Nacional y de tribunales superiores de Justicia serán también testigos de la exposición que haga el presidente del Poder Judicial sobre el futuro próximo del órgano de gobierno de los jueces que preside desde hace casi un año. Por su parte, Torres-Dulce dará a conocer la memoria de la fiscalía, en la que se destacará el incremento de los casos de lucha contra la corrupción que, además, marcarán el año judicial que hoy comienza.

El Supremo ha de decidir sobre el caso de los ERE. Será después de que la fiscalía informe sobre qué hacer con el sumario que ha instruido la juez Mercedes Alaya ante la presencia de aforados. En la Audiencia Nacional, el juez Pablo Ruz finalizará, previsiblemente, parte de la instrucción del caso *Gürtel*, a la vez que ha de seguir con la investigación sobre las cuentas opacas al fisco del expresidente de la Generalitat Jordi Pujol y su familia.